

MENSAJE DEL PRESIDENTE DE SOMIB

Estimados lectores,

La investigación es la piedra angular del descubrimiento y la construcción de nuevos conocimientos; sin ella, sería imposible mejorar los estudios, las teorías y los métodos para enfrentar las vicisitudes de nuestro mundo. Es decir, la investigación es la herramienta que nos permite comprender el cómo y el por qué de nuestro entorno natural, social, político, cultural, económico, entre otros.

En nuestros días, está claro que la economía mundial del siglo XXI se dará en el marco del crecimiento y el desarrollo de nuevas tecnologías.



En este nuevo ciclo será indispensable la investigación en todos los ámbitos de la ciencia, y ello requerirá del diseño de políticas públicas orientadas a la inversión de mayores recursos económicos y humanos a fin de promover la mejora y la innovación científica y empresarial. También, abrir más espacios de divulgación para que el mayor número de personas puedan acceder a los conocimientos que están a la vanguardia y puedan ser aprovechados.

La Sociedad Mexicana de Ingeniería Biomédica (SOMIB) está consciente de esta realidad, sobre todo, en la parte de la difusión. Por casi cuatro décadas, uno de sus ejes ha sido precisamente la transmisión del conocimiento relacionado con esta disciplina, el cual ha sido producto de la ardua labor de los académicos e investigadores de las diferentes universidades y centros de estudios e investigación de México y otros países.

Podemos asegurar con gran orgullo que parte del prestigio de la SOMIB es resultado de la calidad de los contenidos de la Revista Mexicana de Ingeniería Biomédica. Sin lugar a duda, esta publicación se ha convertido en un marco de referencia de nuestro gremio porque cada artículo o reflexión es sometido a los rigurosos mecanismos evaluación y criterios de selección establecidos en los requisitos y estándares nacionales e internacionales.

Hoy estamos muy contentos por la publicación de otra edición de nuestra Revista. Como siempre, quiero dar un agradecimiento especial al editor en jefe y el comité editorial. Sin ustedes, sin su trabajo honorífico y voluntad por hacer la ingeniería biomédica un mejor espacio científico y profesional, nuestra Revista no sería una realidad.

Ing. Herberth Bravo Hernández

PRESIDENTE DE LA SOMIB